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      No．1667（第 27回）    2024年 3月 13日(水) 点鐘：19時 00分  於：おおたき総本店 
 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々 洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《水と衛星月間》    
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★ 配布 ・幹事報告号 №27   ・第9回理事会報告  

・RI第 2600 地区青少年育成基金規約改正について 

★ ゲストのご紹介  

  ・松本南ロータリークラブ  会長 野本 喜永 様 

・               〃      幹事 大池 太士 様 

・信州友愛ロータリークラブの会員 9名様 
 

★ 会長挨拶   【小穴会長】 

皆さんごきげんよう！ 

本日は信州友愛ロータリ

ークラブのご有志の皆さ

んとの交流会です。 

また、先月に予定され大

雪で延期となっておりまし

た創立夜間例会への親ク

ラブ松本南ロータリークラ

ブの会長・幹事さんをお

迎えしての懇親会の振替

ともなっております。 

昨日の雪は、またまた延期かと心配しましたが、春の雪で溶

けるのも早く交通の混乱もないため予定通り開催させてい

ただきました。 

親クラブ松本南ロータリークラブから野本喜永会長・大池太

士幹事の2名、先月に引き続きお呼び立てして申し訳ありま

せんが、宜しくお願い致します。 

信州友愛クラブさんからは高木会長・笠原幹事ほか総勢９

名お越し頂いております。 

またクラブアドバイザーとして古川パストパストガバナー、金

児地区会員増強委員長にもお越し頂いております。 

後ほどご挨拶を頂きますので宜しくお願い致します。 

本日の会場は濱会員の紹介で改装オープンとなったおおた

き総本店さんを利用させていただいております。 

拝見しましたが、やはりコロナ禍のせいでしょうか？ 

 

個室化が進んでいますね。小上がりが全てパーテーション

で分けられております。 

音響設備は使えませんが、楽しんでいただければと思いま

す。 

それでは本日も宜しくお願い致します。 

 

 

 

 幹事報告    

 

【藤森幹事】 

      別紙参照 

 

◇出席報告 

会員総数19名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（2/28修正出席率） 

出席者：   13名 

欠席者：    5名 

出席率：   72％ 

欠席者 ：  11名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：   5名 

出席率 ：  68％ 

 

★ ニコニコBOX報告 （敬称略・順不同）  【場々委員長】 

小穴： 皆様ようこそ 楽しみましょう！！ 

藤森（康）：今日は豪華ゲストの皆様をお迎えして 

楽しみましょう！！ 

三原： ゲストの皆様を歓迎して 

笠原： 大勢のゲストをお迎えして おおいに飲みましょう 

濵 ：ゲストの皆様をお迎えして 

小野： 松本南RC会長幹事様 信州友愛RCの皆様を 

お迎えして おおたきさんお世話になります。 

下里： ゲストの皆様をお迎えして 

中村： 松本南RC野本会長・大池幹事  

信州友愛RCの皆様ようこそ！ 

丸山(慶)： 移動夜間例会 交流会楽しみましょう 
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赤羽： 夜間例会を祝して 信州友愛RCの皆様  

松本南会長幹事様よろしくお願いします。 

飯田： 移動夜間例会を祝して 松本南・信州友愛の皆様 

      ようこそいらっしゃいました。 

古川(静)： 本日は信州友愛RCで大勢参加させていただき

ありがとうございます。 

古川(幸)： 今日は参加させて頂きありがとうございます。 

          よろしくお願いします。 

髙木： 信州友愛ロータリークラブお誘いいただいて 

ありがとうございます。今日はよろしくお願い致します。 

金児： 本日はお世話になります。 

小池： あづみ野RCとの合同例会ありがとうございます。 

     次年度も是非一緒にお願いします。 

〔計16件 47,000円〕 

今年度のニコニコBOX計 497,110円 

 

 

 

 

【野本喜永 会長】    

あづみ野ロータリークラブの皆様

今晩は。 

本日は、貴クラブ創立 38 周年の

記念例会にお招きいただきありが

とうございます。 

 さて、元旦に起こりました北陸地

震につきましては、被災者の皆様、

亡くなられた方々に心よりお見舞

い、お悔やみ申し上げます。又、あづみ野ロータリークラブの

皆様に於かれましても、七尾市の七尾みなとロータリークラ

ブと友好関係にあるとお聞きしました。心中お察し申し上げ

ます。私どもの会員も被災地を訪れ物資等を置いてきたと

の事です。彼らのモットーは物資を届け、一泊せずその日の

うちに帰るということです。今回は、身体をふくタオルがない

かと、訪れた避難所の自衛隊の方がおっしゃっていたそうで

す。あいにくそこまで頭が回らなかったそうで持ち合わせて

いなかったとのことです。私たちもいつ起こるかわからない

災害に対して、当たり前のように向き合える準備をしなけれ

ばと思いました。私たちのクラブも、家族旅行を北陸と決まま

した。少しでもお役に立てばという気持ちです。 

 そして、改めてご連絡をさせて頂きますが、貴クラブからも

長年に亘りご支援、  ご協力を頂いて参りました松本ロータ

アクトクラブが3月末を以って発展的解散することに決定致

しました。働き方改革等の理由で、企業からの協力が得られ

ず会員も１人となりました。そのため新しいローターアクトの

形として松本大学等と協力して大学内にクラブを置こうと現

在折衝中です。ちなみに休会も考えましたが、RIには休会と

いう概念はないそうです。 

 又、インターアクトクラブも会員が不足し、来年のインターア

クトの地区大会を私たちが提唱している松本工業とあづみ

野ロータリークラブが提唱している南安曇農業との合同で、

インターアクトの地区大会をホストする予定で進められてお

りますが、その際はご協力をお願い申し上げます。 

 それからもう 1つ再来年度松本南クラブが、ガバナーを受

けることとなりました。 皆様もご存じかと思いますが、現在

ガバナー補佐、ノミニーの小林磨史がお世話になります。重

ね重ねご協力お願い申し上げます。 

本日は友愛クラブの高木会長もご一緒でということで、お寿

司をつまみにロータリーについて語り合いたいと思います。

本日はお招きありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

【古川静男 様】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➡左から 松本南RC大池幹事・野本会長・ 

信州友愛RC 古川クラブアドバイザー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➡左から 信州友愛RC 笠原幹事・髙木会長 

             金児地区会員増強委員長 
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★本日のプログラム  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

信州友愛RC会長あいさつ 

髙木 和久 様 

 

 

 

 

 

乾杯のご発声 

地区会員増強委員長 

金児 進 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【司会】 

三原親睦活動委員長 
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締めのごあいさつ 

場々ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


